

みんなのひろば



▲自分で作成した手作りの凧を手に記念写真

ここはみんなが主役のひろばです。
身近な話題をどんどんお寄せください。

■役場企画室 TEL42-1613

▼子供たちにプレゼントを手渡すサマンサさん



子供会凧作り教室

手作りの凧 天まで上がる

11月24日、村子供会育成会連絡協議会（佐藤勝見会長）主催による「凧作り」教室が飯塙柔道場で行われ、子どもたちと育成会の会員、ジュニアリーダーの高校生らが凧作りを体験しました。

今回の講師を務めた高橋重盛さん（前田）は、ご自身も凧作りを趣味として楽しんでおり、一昨年のクリティライフ顕彰事業で、すてきな田舎人として表彰を受けた方です。

完成後子どもたちは、早速村民グラウンドで手作りの凧を上げ、凧の出来栄えを試していました。

完成後子どもたちは、この後、園児たちはもらつたプレゼントを広げたりケーキを食べたりしてクリスマスの思い出をつくっていました。

12月17日、飯塙幼稚園のクリスマスお楽しみ会に、村ALT（英語指導助手）のサマンサさんがサンタ姿で訪問、園児たちと交流を深めました。

お楽しみ会では、園児たちは最初本物のサンタさんが来たのかと驚いた様子でしたが、サマンサさんがプレゼントを広げ、一人ひとりに配り始めると、園児たちはとまどいながら「サンキューベリーマッチ」と英語でお礼を言いながらプレゼントを受け取り、別れ際には「ありがとう、またきてね！」と大きく手を振ってサマンサさんを見送りました。

飯幼お楽しみ会に本物のサンタ⁈ サマンサさんがサンタ姿で訪問

サマンサさんがサンタ姿で訪問

20のリレートーク

が得意ではないと思っていましたので、自分でもちょっと驚いています。



◆子供と私

みなさんお元気ですか？私は今、一児の母です。

息子は2歳になりました。

私も高校を卒業してもうすぐ3年です。昨年成人式で中学校以来会っていなかつた同級生に、「雅美ってお母さんになるんだよね？」と言われ、少し照れくさいような嬉しいようなそんな気持ちでした。

そんな同級生に私が料理などの家事をしていることを言うと、すごく驚いていました。自分で言うのもなんですが、私はあまり家事

自身、すごく成長した気がします。「子供がいるからがんばろう！」と自分を励ましてきました。

高校を卒業してすぐ結婚、すぐ妊娠と今まで駆け足で過ごしてきたような気がしました。

最近、1番のりで「お母さん」になった私の周りでも、ようやく既婚者が増え、同時に「ママ友達」も増えてきました。友達も増えれば話も増え、話が盛り上がりてしまい、長話もしばしばあります。今は携帯電話でメールを送って遠い友達とも話しがはずみます。そんなところで楽しく生活を送っています。

やっぱり時の経つのは早く、うちの息子も大きくなるのは当たり前ですね。

それでは、お体に気を付けて。

チヨボレンジャー発足記念ポスター・コンクール表彰式

「村をキレイにしよう」テーマに力作そろう



12月19日、今年子供たちのボランティア思想啓発のために「チヨボレンジャー」が発足したことを見念し「飯館村をキレイにしよう」をテーマに村が村内の各小学校に募集を行ったポスター・コンクールの表彰式がいちばん館で行われました。

式では、菅野村長から最優秀賞と優秀賞の子供たち一人ひとりに賞状と記念品が贈られました。

入賞者	応募総数	51点
▽低学年の部▽最優秀賞佐野侑莉亞（白小1年）▽優秀賞佐々木成美（白小1年）林千里（白小1年）須藤賀（白小1年）▽佳作浦住実里（白小2年）林祥世（白小2年）佐野瞳（白小2年）相良玲華（白小2年）花井美咲（白小1年）▽中学年の部▽最優秀賞北里愛莉（草小4年）▽優秀賞佐藤彩乃（白小4年）芳賀悠莉奈（白小4年）佐藤喜美恵（白小4年）▽佳作西川めぐみ（草小4年）佐藤あかり（白小4年）花井岬（白小4年）佐藤梨花（白小4年）藍原亮介（白小4年）阿部莉奈（白小4年）▽高学年の部▽最優秀賞該当者なし▽優秀賞中井田佑実（草小5年）菅野はる香（草小6年）▽佳作杉浦由憲（草小6年）		

恒例の交通安全マスコット製作行われる

子どもたちの交通安全を願つて

12月8日、村交通安全母の会（菊池恵子会長）による交通安全マスコットを作りました。

交通安全マスコット作りは、同会が毎年行っているもので、この日、きりに集まつた会員らは、赤・黄・緑色のまゆ玉に

鈴を付け、ランドセル等に縛れるよう、紐をとおしてマスコットを完成させました。

この信号機と同じ色を使つたマスコットは、来年4月の入学式、入園式で子どもたちに配られる予定です。